

ANTRAG der Fraktion Bündnis90/Die Grünen im BA 25:

Einsatz Dialogdisplays in Laim

Der Bezirksausschuss 25, Laim, München (BA 25) möge folgendes beschließen:

Die Stadt München wird aufgefordert, in der geplanten zweijährigen Evaluierungsphase (Einsatz von Dialogdisplays) Standorte im Stadtbezirk Laim zu berücksichtigen. Die Stadt München teilt dem Bezirksausschuss im Vorfeld die ausgewählten Standorte und die für die Auswahl zugrunde liegenden Kriterien mit.

Begründung:

Der Kreisverwaltungsausschuss hat in seiner letzten Sitzung den Einsatz von s.g. Dialogdisplays für eine zweijährige Testphase beschlossen. Der Einsatz soll in Tempo 30 Zonen, schwerpunktmäßig vor Schule, Kindertageseinrichtungen, etc. erfolgen.

Wie vermehrte Bürgerbeschwerden in den letzten BA Sitzungen zeigen, gibt es auch und insbesondere in Laim vermehrt zu schnell fahrende PKWs.

Der Einsatz von Dialogdisplays ist bereits seit Jahren in vielen Städten und Gemeinden ein probates Mittel zur Reduktion von Geschwindigkeiten und der Schaffung von „Bewusstsein“ zum Thema.

Siehe u.a. Abschlussbericht zum Forschungsprojekt „Lob und Tadel“ Wirkungen des Dialog-Display; Gesamtverband der Deutschen Versicherungswirtschaft e. V. „Die Ergebnisse dieser Untersuchungen zeigen, dass der Einsatz dieser dynamischen *Ruckmeldesysteme wichtige verkehrssicherheitsrelevante Kriterien systematisch positiv beeinflusst*“

München, 17.05.2017

Lisbeth Haas | Jutta Hofbauer | Renate Spannig | Tobias Hößl | Daniel Haas |
Ingo Westcombe-Benn
Fraktion Bündnis90/Die Grünen BA 25
